



*Annonces de la semaine du 22 novembre
au 28 novembre 2021*

Les intentions de messe :

Pour Samedi à : Montfort .Lumières Madeleine BESANCON, Madeleine KRUCHTEN et Nicole GINDRE. Marie Louise CART et sa famille. Georges et Denise MAIRE. Philippe SAGE, Bernard Sage et les vivants des familles RAHON-SAGE. Famille CRAUSAZ . Famille MOYNE-CASSARD,

Pour dimanche à : Arc et Senans Lumière Michel BARTHOULOT. Famille BUSI-LAVAIRE. Défunts des familles RIGAUD-PONCET. Familles BONAÏTI-GAUDINOT.

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Bethanie

Vendredi 26 : 17 h Messe à Quingey

1^{er} Dimanche de l'AVENT année C
Célébration avec le nouveau missel Romain

Samedi 27 novembre
Messe anticipée à 18h à **BYANS**

Dimanche 28 novembre
Messe à 10 h 30 à **QUINGEY**

**Installation de la nouvelle Déléguée Pastorale
Par le Vicaire général Eric POINSOT.**

(Quête pour la Catéchèse et l'Aumônerie dans l'enseignement public et catholique.)

Notre prière accompagnée :

Robert GAUTHIER de Chenecey Buillon, décédé cette semaine

Les réunions de la semaine :

Mardi 23 : 9 h 30 à Ste Anne rencontre des trésoriers, comptables et curés

18 h Chapelet à Chapelle d'Arc

19 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

Mercredi 24 : 14 h 30 Répétition de chorale à Arc et Senans

Jeudi 25 : 14 h, chapelet à Abbans Dessus

10 h Réunion. de tous les prêtres du Doyenné et des déléguées pastorales à Grandfontaine

Samedi 27 : 14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière

A noter...

Mardi 23 Novembre de 20 h à 22 h à l'église de St Claude :

Veillée de prière pour la guérison. Préparée par l'exorciste du diocèse le Père Nicolas MORIN et présidée par Monseigneur Jean Luc BOUILLERET

Les reliques de sainte Bernadette arrivent chez nous dans le doyenné et dans notre paroisse le **6 décembre**. Le programme vous sera détaillé ultérieurement. Préparons nous à les accueillir. .

Aujourd'hui nous célébrons le dimanche du **Secours Catholique** qui fait suite au dimanche des pauvres. **La collecte de ce dimanche sera totalement en faveur du Secours Catholique** comme quête impérée.

Le père curé vous laisse méditer ce qui suit :

Quelques tweets du pape à l'occasion de ces journées:

- Si nous ne voulons pas vivre pauvrement, demandons la grâce de voir Jésus dans les pauvres, de servir Jésus dans les pauvres.

- Voici le mot qui fait germer l'espérance dans le monde et qui allège la douleur des pauvres : la tendresse. Il nous appartient de vaincre la tentation de ne nous préoccuper que de nos problèmes et de nous attendrir devant les tragédies du monde, pour compatir à la douleur.

- Portons un regard d'espérance au monde. Portons-le avec tendresse aux pauvres, sans les juger. Parce que là, parmi eux, se trouve Jésus, parce que là, en eux, se trouve Jésus, qui nous attend.

- Une personne généreuse et serviable, douce, patiente, qui n'est pas envieuse ni médisante, qui ne se vante pas, construit le Ciel sur la Terre. Peut-être qu'elle n'aura pas de visibilité, et pourtant ce qu'elle fait ne sera pas perdu. Parce que le bien reste pour toujours.

- Qu'est-ce qui donne de la solidité à la vie et ne finira jamais? Saint Paul nous le dit: "La charité ne finira jamais" (1 Cor 13,8). Qui fait le bien investit pour l'éternité.

- Nous sommes appelés à découvrir le Christ dans les pauvres, à prêter notre voix à leurs causes, mais aussi à être leurs amis, à les écouter, à les comprendre et à accueillir la mystérieuse sagesse que Dieu veut nous communiquer à travers eux.

- Il est temps que se brise le cercle de l'indifférence pour recommencer à découvrir la beauté de la rencontre et du dialogue.

- Il est temps que cessent les violences sur les femmes et qu'elles soient respectées, et non pas traitées comme des marchandises.

- Il est temps que l'on recommence à se scandaliser devant la réalité des enfants affamés, réduits en esclavage, ballottés sur les eaux en proie au naufrage, victimes innocentes de toute sorte de violence.

- Il est temps que s'ouvrent les yeux pour voir l'état d'inégalité dans lequel vivent tant de familles.

- Il est temps que la parole soit restituée aux pauvres, parce que leurs demandes sont restées inécoutées pendant trop de temps.

- Il est temps de développer une nouvelle forme de solidarité universelle fondée sur la fraternité, l'amour et la compréhension mutuelle, qui privilégie les personnes plutôt que le profit, une solidarité qui cherche de nouvelles façons de comprendre le développement.

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey

Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h